



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 20 Dec. 2023
Ref: CO/217/HT-NA

التاريخ: 20 ديسمبر 2023
المرجع: CO/217/ HT-NA

To: Bursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

Subject: Postpone the Q2 Analysts' Conference Call

الموضوع: تأجيل مؤتمر المحللين للربع الثاني

Pursuant to the provisions of Book No.10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and its amendments, attached is the Disclosure of Material Information form related to the above-mentioned subject and with reference to the official mourning holiday for three days for the passing of the Emir Sheikh Nawaf Al Ahmed Al Jaber Al Sabah, may his soul rest in peace.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما؛ مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه، وبالإشارة إلى عطلة الحداد الرسمي في البلاد لمدة ثلاثة أيام لوفاة المغفور له بإذن الله أمير البلاد الشيخ نواف الأحمد الجابر الصباح.

BPC decided to postpone the Q2 Analyst Conference Call to be held next Sunday 24/12/2023 at 1:00 PM via a live webcast.

تقرر تأجيل مؤتمر المحللين ليصبح يوم الأحد الموافق 2023/12/24 في تمام الساعة 1:00 ظهراً من خلال بث مباشر.

Analysts who wish to participate in the conference call can contact the investor relations unit (IR) at (BPC) via: IR@boubyan.com in order to receive the relevant link.

وللمحللين الراغبين بالمشاركة في هذا المؤتمر التواصل مع وحدة شؤون المستثمرين لدى شركة (بوبيان ب) على البريد الإلكتروني: IR@boubyan.com وذلك لتزويدهم بالرابط الخاص بهذا المؤتمر .

Sincerely Yours ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير..

نواف ارحمه ارحمه- Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية- CSFO

* CC:
CMA - Disclosure Dep.

* نسخة إلى:
السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .



شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٢,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٩٩٥/٢/١٢ - سجل تجاري رقم: ٦٢٢٩٤
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure of Material Information Form

Date: 20 Dec. 2023

التاريخ: 20 ديسمبر 2023

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) ^{K.P.S.C}

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

The Q2 Analyst Conference Call of (BPC) will be held next Sunday 24/12/2023 at 1:00 PM via a live webcast, Analysts who wish to participate the conference call can contact the investor relations unit (IR) at (BPC) via: IR@boubyan.com in order to receive the relevant link.

نحيطكم علماً بأن مؤتمر المحللين للربع الثاني لشركة (بوبيان ب) سيعقد يوم الأحد الموافق 2023/12/24 في تمام الساعة 1:00 ظهراً، وللراغبين بالمشاركة في هذا المؤتمر التواصل مع وحدة شؤون المستثمرين لدى شركة (بوبيان ب) على البريد الإلكتروني: IR@boubyan.com وذلك لتزويدهم بالرابط الخاص بهذا المؤتمر.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

None.

لا يوجد.

نواف ارحمه ارحمه- Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية- CSFO

